株式会社リナワールド

当園ジェットコースターの現状ならびに今後の運行について

弊社が運営しております遊園地リナワールドのアトラクション「ジェットコースターディスカバリー」ならびに「スーパーコースター」につきましては、昨年発生した負傷事故により長期運休が続いております。

現在のところ、三件の事故はいずれも走行コース上でカーブ部分に進入した際に身体が左右に大きく振られ、負傷にいたった可能性が高いと考えられます。

「ジェットコースターディスカバリー」は 1995 年 (平成 7 年)、「スーパーコースター」は 1980 年 (昭和 55 年) に設置しており、両機種とも当時の法令に適合した遊戯施設であります。

しかし、建築基準法施行令の規定に関する現行の基準である「遊戯施設の客席部分の構造方法を定める件」(国土交通省告示)が2018年(平成30年)に施行されたことに伴い、客席部分の安全性を強化すべき箇所があることが今回の調査で判明いたしました。

現在は特定行政庁(山形県)の助言のもと、また遊戯施設機械メーカーに協力をいただきながら安全面での強化を検討しており、再発防止策として客席部分の改修(シートベルト個別化・クッション部分の改善)等を行うとともに、第三者機関による評価を受け、安全性を確認すべく準備を行っているところです。

しかしながら、「スーパーコースター」につきましては、設置からの経過年数やコースレイアウトの特性等の関係上、各種の対策実施が困難である事から誠に残念ではありますが今シーズン以降の営業を終了(廃止)とさせていただくこととなりました。

なお、「ジェットコースターディスカバリー」につきましては、運行再開にむけて今後とも準備を進めてまいりますが、現時点では運行再開日程等の目途は立っておりません。

楽しみにされているお客様には引き続きご心配とご迷惑をお掛けいたしますが、何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

運行再開の目途等、状況に変化があった場合は改めてお知らせいたします。

【本件に関する問い合わせ】

株式会社リナワールド 担当:松田・山川 (電話) 023-672-1614 (FAX) 023-672-1297